

# SIERRA de PINARES

# FRONTENIS



Han finalizado gran parte de las diversas actividades deportivas vinculadas al frontenis en la Zona de la Sierra, organizadas por los diversos Aytos pertenecientes a la Mancomunidad Alta Sierra de Pinares, organizadas por el coordinador deportivo Roberto Martinez y dirigidas por el entrenador de Frontenis del C D Alta Sierra de Pinares, Cristian Olalla.

Las actividades desarrolladas han sido los campus de Frontenis y diversos torneos:

Campus de Frontenis de **Palacios de la Sierra, la primera semana de agosto**





Los Frontenistas de Canicosa de la Sierra, estuvieron participando a través de los diversos grupos de edades de la formación adecuada.

Los campus concluyeron con los torneos, la final del infantil – cadete, fue disputada por 4 jugadores de Canicosa Ana y Sara frente a Javi y Sergio, ganando estos últimos por 20 – 16, en un partido vibrante bien jugado por los 4 magnifico jugadores.

También en la segunda semana de agosto, tuvieron su campus los **chicos de Hacinas**, algunos de ellos seguirán durante todo el año en las clases del CLUB DEPORTIVO ALTA SIERRA DE PINARES,



Las actividades de Frontenis, siguen durante la última parte de agosto.

Desde el 19 de agosto, se disputa el campus de Frontenis de Hontoria del Pinar, y los torneos de Rabanera del Pinar.

Los campus de Frontenis, finalizan la primera semana de septiembre, donde se celebrará el de Vilviestre del Pinar.

Foto: ganadores infantiles del torneo de Quintanar de la Sierra, entrega de trofeos en el salón del Ayto. de Quintanar de la Sierra, vencieron Agustín y Conrado.

También se celebraron los campus de **Tenis de Mesa**, como todos los últimos veranos de Hontoria del Pinar y Palacios de la Sierra, dirigidos por Luis Llorente.

